



4 Pièces

75 m²

Réf. 987

625 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans une petite copropriété de 10 lots calme et verdoyante, cette villa-appartement de 75 m² vous offre tout le confort et l'élégance d'un cadre provençal, à seulement 15 minutes à pied du charmant village de Valbonne. Ce village historique est réputé pour son architecture médiévale bien préservée, ses ruelles pavées, ses places pittoresques et ses marchés traditionnels. Valbonne allie douceur de vivre, artisanat local et gastronomie provençale, créant une atmosphère authentique et conviviale. Lumineuse et fonctionnelle, cette habitation se compose de 3 chambres, parfaites pour une ...

Located in a small, quiet, leafy condominium of 10 lots, this 75 m² villa-apartment offers all the comfort and elegance of a Provençal setting, just a 15-minute walk from the charming village of Valbonne. This historic village is renowned for its well-preserved medieval architecture, cobbled streets, picturesque squares and traditional markets. Valbonne combines a gentle way of life, local crafts and Provençal gastronomy, creating an authentic and friendly atmosphere. Bright and functional, this home features 3 bedrooms, perfect for a family or to welcome guests. The living room opens onto a ...

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

